



Horario de oficina

Durante los meses de julio y agosto el horario de oficina de la Asociación de Hostelería y Turismo de Toledo será de 08:00 a 15:00 horas.

Paseo de Recaredo, 1 - 45002 Toledo - 925 228858

El turismo aumenta un 15% con motivo de la Capitalidad Gastronómica

La AHT ha dado a conocer, junto al Ayuntamiento de la localidad y la marca **Capital de la Gastronomía**, el balance de los seis primeros meses de Toledo Capital de la Gastronomía, que ha resultado ser "excelente". [Leer más.](#)



Quinta edición de 'Tu boda en Toledo'

Una vez más se celebra en Toledo la feria '**Tu boda en Toledo**' que, promovida desde su origen por la AHT, reúne una amplia oferta de empresas dedicadas a los eventos nupciales y otras celebraciones, del 4 al 6 de noviembre. Para poder participar en este evento se puede rellenar [esta solicitud](#), también en la [página web](#) de la feria. [Leer más.](#)



Ayudas destinadas a la contratación indefinida

El 11 de julio de 2016 ha sido publicado en el DOCM el Decreto 29/2016, por el que se regula la **concesión directa de subvenciones**, para el fomento de la contratación indefinida y en especial las personas mayores de 45 años. Las solicitudes únicamente se podrán presentar a través del formulario incluido en www.iccm.es. [Leer más.](#)



Convocados los premios 'Miguel de Cervantes de Gastronomía' para el año 2016

La Consejería de Economía, Empresas y Empleo, coincidiendo el IV centenario de su muerte, ha convocado los **Premios Miguel de Cervantes de Gastronomía**, con los que se quiere poner en valor la cocina y los vinos de Castilla-La Mancha. El plazo de presentación de candidaturas es de un mes, a contar a partir del



Abierto el plazo de inscripción para los X Premios Nacionales de Hostelería

Desde el pasado 1 de julio y hasta el próximo 30 de septiembre estará abierto el plazo de presentación de candidaturas para la X edición de los **Premios Nacionales de Hostelería**, organizados por la Federación Española de Hostelería (FEHR) y que este año se celebrarán en Toledo. Las inscripciones pueden hacerse en el correo electrónico premios@fehr.es. [Consultar las bases y categorías.](#)



FREHCM se une a la Red de FEBE para luchar contra el consumo de alcohol en menores

La Federación Regional de Empresarios de Hostelería y Turismo de Castilla-La Mancha se ha adherido a la '**Red para la prevención del consumo de Alcohol por Menores de Edad**', una iniciativa promovida por la Federación Española de Bebidas Espirituosas. [Leer más.](#)



Servicio DevoluIVA de CaixaBank

Dentro del **Convenio de Colaboración existente entre la AHT y CAIXBANK**, esta última presenta el servicio DevoluIVA, por el que empresas y autónomos que realicen gastos en el establecimiento de hostelería podrán deducirse de forma fácil el IVA y desgravar el gasto en el impuesto de sociedades o en el IRPF si son autónomos. [Conoce las ventajas del servicio.](#)



Salamanca acoge el 'Congreso de hoteleros españoles'

La Confederación Española de Hoteles y Alojamientos Turísticos (CEHAT), en colaboración con la Asociación de Empresarios de Hostelería de Salamanca, organiza para el mes de noviembre el '**Congreso de hoteleros españoles**'. [Inscripciones](#) | [Leer más.](#)



Congreso de Hoteleros Españoles
16-18 noviembre
salamanca'16

Datos que debes conocer

Los afiliados en hostelería durante el mes junio aumentan un 5,67%

El número de afiliados a la Seguridad Social con alta en hostelería alcanzó en mayo una media de 1.585.852 personas. A nivel de la provincia de Toledo, el total de afiliados en hostelería en